
Il  pachinese  Stefano
Dell'Arte  presidente  del
Consiglio degli Studenti Kore
E’ il 24enne pachinese Stefano Dell’Arte il nuovo presidente
del Consiglio degli Studenti della Kore di Enna. Già eletto al
Senato Accademico la scorsa primavera, ha ottenuto il 62% dei
consensi  al  primo  scrutinino,  durante  l’Assemblea  dei
rappresentati svolta nell’Auditorum dell’Università ennese.

Francofonte. Anziano ucciso a
coltellate in campagna, oggi
l'autopsia
Sarà effettuata oggi l’autopsia sul corpo di Antonino Barbaro,
il 67enne trovato senza vita lunedì mattina nelle campagne di
Francofonte. Ad ucciderlo sarebbe stato un fendente alla gola.
Ma la prima ispezione cadaverica ha rivelato la presenza di
più ferite da arma da taglio.
A scoprire il corpo senza vita è stato il porprietario di un
vigneto che ha allertato i Carabinieri. La morte risalirebbe
al pomeriggio di domenica scorsa.
Antonino Barbaro era personaggio noto a Francofonte: vendeva
frutta secca e accendini usa e getta nella piazza centrale del
paese. Un omicidio di difficile lettura, forse non legato agli
ambienti della “mala”.
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Avola.  Bottiglie  e  pietre
contro  il  centro  rifugiati:
denunciato un 17enne
Individuato uno dei presunti responsabili del danneggiamento
del centro Sprar, che accoglie giovani rifugiati africani ad
Avola. Gli agenti del commissariato, a seguito di scrupolose
indagini, avviate subito dopo l’episodio, che si è verificato
nella notte tra il 2 e il 3 novembre scorsi, hanno denunciato
un giovane di 17 anni all’autorità giudiziaria competente per
i minori, ma sono anche sulle tracce degli altri componenti
del gruppo, 5 ragazzini secondo indiscrezioni . L’accusa di
cui il 17enne dovrà rispondere è danneggiamento e lancio di
oggetti  pericolosi.  Contro  l’ingresso  della  strutture  sono
state lanciate,infatti, pietre e bottiglie di vetro. Esclusa
ogni matrice xenofoba. Gli investigatori parlano di “una mera
bravata operata da ragazzi”

Augusta. I precari del Comune
in  sciopero.  "Vogliamo  la
stabilizzazione"
(cs)  I  contrattisti  del  Comune  in  stato  di  agitazione.  I
precari dell’ente hanno proclamato questa mattina anche lo
sciopero,  in  segno  di  protesta  contro  la  loro  mancata
stabilizzazione.  La  decisione  è  stata  assunta  al  termine
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dell’assemblea  indetta  da  FP  Cgil  e  FP  Cisl.  “Da  parte
dell’amministrazione- spiegano le organizzazioni sindacali –
continua a non pervenire alcuna proposta seria” I segretari
generale  di  FP  Cgil  e  FP  Cisl,  Franco  Nardi  e  Daniele
Passanisi hanno ribadito la necessità che, nel breve termine,
vada riesaminata tutta la problematica relativa ai lavoratori
precari.  «Bisogna  garantire  una  stabilizzazione  lavorativa
certa per tutti – hanno dichiarato i due segretari – così come
proponiamo  il  mantenimento  dell’attuale  impegno  orario.
L’amministrazione comunale non può pensare di ridurre le ore
di lavoro per chi è già in uno stato di precarietà da anni.»

Priolo.  Droga,  denunciato
presunto pusher
Detenzione ai fini di spaccio di stupefacenti. Con questa
accusa gli agenti del commissariato di Priolo hanno denunciato
un uomo di 33 anni. Il giovane è stato trovato in possesso di
sei grammi e mezzo di hashish.

Augusta.  A  gennaio  la
velocizzazione  della  rete
ferroviaria  per  Catania
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Bicocca
Saranno appaltati a gennaio i lavori per la velocizzazione e
l’ammodernamento  della  linea  ferroviaria  Augusta-Catania
Bicocca. Lo annuncia il deputato regionale del “Ncd”, Vincenzo
Vinciullo. Un appalto da 81 milioni di euro, 64 dei quali
destinati ai soli lavori. A garantirlo sono stati i dirigenti
regionali delle Ferrovie dello Stato, in audizione in quarta
Commissione  Legislativa.  “Si  tratta  di  un  procedimento
tecnico-amministrativo  che  da  anni  era  impantanato-ricorda
Vinciullo- anche per la mancanza delle risorse necessarie per
poter eseguire i lavori.Gli interventi saranno finanziati con
fondi  europei,  un  passaggio  fondamentale  per  avviare  il
collegamento tra il porto di Augusta e il resto della rete
ferroviaria regionale e nazionale”. Secondo l’esponente del
“Ncd”, la battaglia deve adesso spostarsi sulla velocizzazione
del collegamento con il capoluogo e sulla riapertura della
stazione di Priolo, oltre alla realizzazione del collegamento
veloce con l’aeroporto di Catania, oltre al riutilizzo delle
aree interne alla stazione di testa di Siracusa, in contrada
Pantanelli.

Noto. Marziano: "I 40 posti
letto  di  riabilitazione  non
si toccano"
“I 40 posti letto di riabilitazione all’ospedale di Noto non
si toccano”. Tuona così il deputato regionale del Pd, Bruno
Marziano, a seguito della notizia sulla riduzione di 10 posti
letto per la riabilitazione nel nosocomio netino. “Ho già
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provveduto  –  spiega  –  a  contattare  il  presidente  della
commissione Sanità, Giuseppe Digiacomo, affinché si provveda
urgentemente a eliminare quello che non può che essere uno
svarione”.

Portopalo.  Capodoglio  di  10
metri spiaggiato, è il primo
caso in Sicilia sud-orientale
Il corpo di un capodoglio spiaggiato è stato rinvenuto nei
pressi  della  spiaggia  di  Morghella,  in  territorio  di
Portopalo. Lungo poco meno di dieci metri, l’esemplare maschio
si presentava in avanzato stato di decomposizione. La morte
potrebbe  risalire  ad  oltre  un  mese  fa.  A  scoprirlo,  la
giornalista  Alessandra  Linares  insieme  all’ornitologo  Renzo
Ientile.  Intervenuta  la  Guardia  Costiera.  Informato  del
ritrovamento anche l’Istituto Zooprofilattico di Palermo.
Secondo  Geapress,  è  la  prima  volta  che  si  segnala  il
rinvenimento di un capodoglio lungo le coste della Sicilia sud
orientale.
(foto: geapress – linares)

Floridia. Picchia e minaccia
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di morte la madre per avere
dei soldi: arrestato
Da tempo sarebbe stata costretta a subire atti di violenza da
parte  del  figlio  e  a  consegnargli  del  denaro.  Il  giovane
sarebbe  arrivato  a  minacciarla  di  morte  e  picchiarla
selvaggiamente, danneggiando suppellettili e mobili ad ogni
diniego di elargizione dei soldi richiesti. Ieri, l’ennesimo
episodio,  al  culmine  del  quale  l’uomo  avrebbe  distrutto
l’ennesimo  cellulare  per  impedire  alla  donna  di  chiedere
aiuto.  Stanca  di  tutto  questo  la  madre  ha  richiesto
l’intervento  dei  carabinieri.  Quando  i  militari  hanno
raggiunto l’abitazione dei due, Sebastiano La Vita, 30 anni
avrebbe continuato a manifestare tutta la sua ira , tornando a
minacciare  di  morte  la  madre.  E’  stato  arrestato  per
maltrattamenti  in  famiglia  e  condotto  nel  carcere  di
Cavadonna.

Priolo  e  i  crudi  dati  del
rapporto  Sentieri.  Scarinci:
"In  prima  linea  per
migliorare l'ambiente"
Il  presidente  del  Consiglio  Comunale  di  Priolo,  Beniamino
Scarinci, dopo la pubblicazione di alcuni stralci del rapporto
Sentieri  sulle  condizioni  ambientali  e  l’incidenza  di
particolari  patologie  nel  sito  Sin  rivendica  la  bontà
dell’operato dell’amministrazione priolese. “Da sempre insieme
al Sindaco ho combattuto una battaglia tesa a migliorare la
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condizione di vivibilità del nostro territorio. Nei tavoli
ministeriali abbiamo rivendicato il diritto di vivere in un
ambiente migliore, siamo riusciti a inserire decine e decine
di prescrizioni nelle Aia, prescrizioni che allo stesso tempo
hanno  garantito  investimenti  sul  nostro  territorio  e
ambientalizzazione  degli  impianti  petrolchimici.  Oggi  però,
senza paura di smentita, sento di dover affermare che non c’è
una  linea  chiara,  non  esiste  un  obiettivo  definito,  una
politica seria sul futuro della zona industriale. Lo studio
Sentieri evidenzia una situazione ambientale/sanitaria pessima
del  nostro  comprensorio  come  per  tutti  gli  altri  siti  di
interesse nazionale italiani”, scrive Scarinci in una lunga
nota. “Debbo necessariamente evidenziare che troppe questioni
si  stanno  complicando  e  la  mancanza  di  obiettivi  da
raggiungere  non  consente  una  programmata  azione  di
investimento e sviluppo eco sostenibile del polo industriale.
Fu  firmato  un  accordo  di  programma  che  prevedeva
l’investimento pubblico/privato di 770 milioni di euro del
quale non si ha più notizia. Il piano Destinazione Italia
riscrive la disciplina dei siti inquinati nazionali, dando
l’opportunità agli inquinatori di fare nuovi impianti  senza
meglio definire se e quali aree bonificare. Altra cosa strana
è la messa in sicurezza delle falde bloccata dal Ministero per
il  collettamento  di  Isab  Sud  al  depuratore  Ias  con  il
risultato di bloccare la bonifica e la messa in sicurezza
della falda, dando tra l’altro un importante alibi alla zona
industriale  per  non  investire  per  le  bonifiche”,  denuncia
Scarinci.
“Per non parlare delle emissioni e delle normative che le
governano:  da  anni  la  nostra  amministrazione  ha  sollevato
questo problema e ha chiesto di valutare l’idea di predisporre
uno stralcio alla normativa sulle emissioni e sulla qualità
dell’aria per i siti a particolare concentrazione di industrie
con importanti emissioni come Priolo. Anche qua silenzio. E’
tempo che chi ha la responsabilità di chiarire le cose e
prendere  le  decisioni  lo  faccia  perché  diversamente
continueremo a vivere in un mondo nel quale ogni giorno viene



smentito  quello  che  è  stato  detto  il  giorno  prima”.  Il
presidente del consiglio comunale di Priolo incontrerà nei
prossimi giorni l’onorevole Amoddio che sul tema dell’ambiente
ha presentato diverse interrogazioni.


